

LOS SITIOS

Redacción, Administración y Talleres:
C/. Barcelona, 29

TELEFONOS:

Dirección: 20 39 30
Redacción y Talleres: 20 20 42
Administración: 20 18 82
Depósito Legal GE - 2 - 1953

Editor:

PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO

Director: Gonzalo Garrido

Año XXXII

Precio del ejemplar: 5 pesetas



Alto el fuego egipcio - israelí

Se firmó el Acuerdo en el kilómetro 101

Kilómetro 101 (Egipto), 18. — La firma de un acuerdo de seis puntos para estabilizar el alto el fuego, el once de noviembre. La única cláusula no cumplida de tal acuerdo fue la separación de las fuerzas enemigas enfrentadas a lo largo de ambas orillas del canal. El secretario de Estado norteamericano, Henry A. Kissinger, cuyos viajes de intermediario por Oriente Medio lograron la aceptación de un documento de seis puntos, fue instrumento de la negociación del acuerdo de separación. Los israelíes y los egipcios llegaron finalmente ayer a un acuerdo, tras seis días de discusiones por medio de varios viajes de ida y vuelta por vía aérea de Kissinger entre ambas naciones.

El teniente general egipcio Mohamed Gamassy, firmante del primer acto del Kilómetro 101 como vice-jefe de Estado Mayor, ha firmado esta vez como jefe de las Fuerzas Armadas de su nación. El teniente general israelí David Elazar firmó por su país. Actuó de testigo del acto, en nombre de las Naciones Unidas, el teniente general finlandés Ensio Sillanvuo, comandante de la Fuerza Internacional de Urgencia encargada de patrullar la línea de tregua entre ambas fuerzas.

Aéreos llevó a Elazar hasta las proximidades de la tienda, a unos 25 metros al sur de la carretera. El escenario del desierto estaba alumbrado por un sol brillante. Gamassy llegó en automóvil a las 11'20 horas y Elazar le siguió unos minutos después. Acompañando al jefe de Estado Mayor israelí, el general de división Abraham Adán, recientemente nombrado comandante del Frente Meridional, y Meir Rosenne, consejero jurídico del Ministerio israelí de Asuntos Exteriores. Ambos generales fueron recibidos por Sillanvuo, que les acompañó hasta el interior de la tienda.

ALTO EL FUEGO EN EL FRENT
El Cairo, 18. — (Efe). — Los mandos militares egipcios e israelíes han dado órdenes a sus tropas respectivas para que cesen los tiroteos a partir de las siete (hora española) de hoy, en toda la línea de alto el fuego, según informa un portavoz de las Naciones Unidas.

KISSINGER INICIARA CONVERSACIONES CON SIRIA ESTE FIN DE SEMANA
Assuan, 18. — (Efe). — El Secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, ha anunciado hoy que el próximo fin de semana iniciará conversaciones con Siria sobre la separación de fuerzas sirias e israelíes.

Kissinger dio como probable la fecha del domingo para la iniciación de estas conversaciones. El anuncio lo hizo poco después de llegar de Tel Aviv, donde mantuvo conversaciones privadas con el Primer Ministro israelí, Golda Meir.

El jefe de la Diplomacia norteamericana subrayó que despegará los mismos esfuerzos para conseguir un acuerdo entre Siria e Israel similar al que han llegado Egipto e Israel.

En medios israelíes se señala que Egipto tendrá que retirar sus baterías de misiles tierra-aire del Sinaí como parte del acuerdo, porque «Israel no habría aceptado el acuerdo con los «Sam» en la zona».

Doscientos soldados finlandeses, polacos, canadienses, y soviéticos de las fuerzas de observación de tregua y de emergencia de las Naciones Unidas se encontraban en torno a la tienda de color verde oliva, manteniendo el orden entre las decenas de periodistas llegados de ambas partes para ser testigos de la firma.

Un helicóptero de las Fuerzas

Por una exportación industrial más competitiva

(Viene de primera página)

gir problemas importantes por esta falta de autoabastecimiento. Ahí tiene el problema del abastecimiento energético. Lo importante, de todas formas, es seguir al ritmo adecuado, ir paulatinamente haciendo más competitiva en el mercado exterior nuestra producción industrial— afirma el Ministro de Industria, don Alfredo Santos Blanco, en una entrevista que publica el periódico «YA».

Respecto al exceso de apoyo oficial en la industria española, el ministro afirma que el principio de subsidiariedad es algo importante y afecta a todos los países.

El ideal sería la autosuficiencia de cada uno de los sectores, pero es prácticamente imposible. Por eso, un cierto apoyo, un encauzamiento de la producción, que no reste iniciativa —sino todo lo contrario— es, si no deseable siempre, por lo menos necesario a nivel mundial.

Nuevo cambio de intervención de la peseta frente al dólar

Madrid, 18. — (Pyresa). — El dólar ha continuado su cotización al alza y esta mañana el Banco de España ha modificado el cambio de intervención de la peseta frente a la divisa americana, sufriendo el tope máximo de la misma en 0'65 pesetas, según fuentes de la citada entidad oficial.

El nuevo cambio ha sido fijado en 58'73 y 58'65 pesetas por dólar, cotización que se mantiene perfectamente dentro de la banda de fluctuación de ambas monedas, ya que el cambio central del dólar es de 58'02 pesetas.

Despejado

Los mapas previstos para hoy sitúan el anticiclón sobre el Cantábrico, extendiéndose por toda la península, donde soplarán vientos del Nordeste en el extremo norte-oriental y de Levante en el resto de la península. Para hoy, el cielo deberá estar despejado, prácticamente en toda España, pues sólo habrá estratos nubosos en Vascongadas, que dejarán alguna llovizna e intervalos de cielo nuboso en el Nordeste de Cataluña y en la región del Estrecho. En el resto, cielo despejado con nieblas en el interior y Cantábrico. Las temperaturas continuarán moderadas, con heladas nocturnas en el interior.

Las extremas de Gerona han sido 15 y cero grados.

Horizontes para el futuro

(Viene de primera pág.)
resultar equivocadas. Venimos a tratar de conseguir que el pueblo español, en las diferentes configuraciones, pueda sentirse dinámicamente inserto en un sistema político moderno y eficaz, en el que la libertad y la autoridad encuentren ese punto exacto de equilibrio que hace a los Estados moralmente lícitos e históricamente creadores».

Asumir toda esta programación, ambiciosa pero legítima, constituye la responsabilidad y el compromiso del presente. Una responsabilidad y un compromiso que a todos nos atañen, que a todos nos harán sentirnos inmersos en su planteamiento y en su logro, y respecto a la cual el Ministro Secretario General, en nombre propio y de sus más directos colaboradores, abanderará la vanguardia de una respuesta decidida e ilusionada, afanosa e inquebrantable. Estos son, expuesto sencillamente, poéticamente, los horizontes del futuro, las metas a conquistar, cuya entrega nos ofrecerá de forma paralela el acceso a los grandes bienes colectivos que definen el rumbo de un pueblo en marcha hacia su propio destino histórico.

Dialogar, sumar, integrar, escuchar, atender, autocorregir, labrar, convivir, son algunos de los verbos declinados por el Ministro en su alocución, con la esperanza cierta de compartirlas cada día con ese mismo pueblo español al que se sirve con el quehacer ininterrumpido al que nos concita el propio Movimiento Nacional. Pero ello, por supuesto, sin renuncias y sin debilidades, sin envilecer la tarea cotidiana en la insolidaridad con los orígenes; sin inmovilidad y sin dogmatismos, pero enraizados con firmeza en unas bases doctrinales que fueron y son abiertamente prometedoras. Como afirmó también Utrera Molina, «tenemos el deber de presentar lo nuevo y ese tiempo distinto hay que llenarlo de imaginación y esperanza». Esto es, precisamente, lo que el mismo ha hecho ahora, al trazar los horizontes del mañana.

El monumento a los Caídos de Mataró, destruido por un atentado

Los autores son unos titulados grupos de anarquistas

(Viene de primera pág.)

Al pie del monumento, se encontraron octavillas lanzadas por grupos anarquistas de la comarca que se responsabilizaron del vandálico atentado.

DETENCION DE COMUNISTAS ACTIVISTAS EN VALLADOLID
Valladolid, 18. — (CIFRA). — La Jefatura Superior de Policía de Valladolid ha facilitado la siguiente nota:

En los medios estudiantiles universitarios de esta capital se producen últimamente, con bastante intensidad, acciones subversivas, tales como distribución de propaganda clandestina, pintadas, manifestaciones, comandos, asambleas no autorizadas, al servicio de organizaciones clandestinas, con el fin de inquietar e impedir el normal desenvolvimiento del orden académico y del orden público ciudadano.

Ante estos hechos, se extremó la vigilancia y la labor de la Brigada Regional de Investigación Social de esta Jefatura Superior. Se logró la identificación y detención de veintidós estudiantes, considerados como activistas, que fueron puestos a disposición de la autoridad judicial. Tres fueron puestos en libertad, por no encontrarse cargos contra ellos, y uno entregado a sus padres, por ser menor de edad.

Los detenidos, que pasaron a disposición de las autoridades, formaban parte de las organizaciones subversivas del P. C. E.

Con posterioridad, fueron detenidos Antonio Saldaña Carretero y José Luis Cancho Beltrán, este último destacado miembro de la organización con múltiples antecedentes, el cual, al iniciarse la diligencia de su declaración, a las diez y diez del día de hoy, intentó fugarse, saltó por la ventana a un tejado de la cochera de la Jefatura, que no consiguió alcanzar, cayendo al patio de la misma. Fue ingresado en la Residencia Sanitaria «Onésimo Redondo». De los hechos se ha dado cuenta a la autoridad judicial».

ACTUALIZACION DE LOS PASAPORTES

Irún, 18. — (PYRESA). — En las diferentes Comisarias del Cuerpo General de Policía de toda la región fronteriza, se lleva a cabo durante estos días la actualización de los pasaportes, cuya tarjeta anexa, sellada y controlada, permite el paso libre de la frontera a los poseedores de pasaportes en plena vigencia.

OCUPAN LA OFICINA ESPAÑOLA DE TURISMO EN MARSELLA

Marsella (Francia), 18. — La Oficina Española de Turismo de Marsella ha sido ocupada esta mañana, a las 9, por un grupo de clementinos extremistas. Los asaltantes molestaron a la señorita Subirán, funcionaria de la Oficina, obligándole a abrir los despachos y destruyeron el material. Los jóvenes asaltantes, unos quince, abandonaron la Oficina Española de Turismo después de redactar diversas inscripciones subversivas.

MIEMBROS DE LA «ETA» ANTE UN TRIBUNAL

Bayona (Francia), 18. — (EFE). — Por haber infringido una medida de asignación de residencia, comparecieron ayer ante un Tribunal de Apelación de Bayona cinco miembros de la ETA.

A tres de los procesados, Javier Zumalde, Pedro Aizuri y José Blasco, les había sido asignado un lugar de residencia alejado de la frontera española, el pasado primero de enero, pero regresaron a su domicilio habitual pocos días después junto con José Pagoaga Gallastegui y Domingo Iturbe Abósolo, a quienes en octubre de 1972 se les impuso una orden de alejamiento.

Los tres primeros inculcados fueron puestos en libertad por el Tribunal, ya que, al parecer, el recurso formulado por ellos contra la medida que les condenaba, tenía un efecto suspensivo, mientras que los dos últimos han sido condenados a un mes de prisión, cada uno con suspensión del cumplimiento de la condena.

Por otra parte, cuatro flamencos que llegaron para expresar su apoyo a los huelguistas de la Catedral

de Bayona, fueron ayer interrogados por la Policía, y en la actualidad, se encuentran bajo vigilancia en los locales de la Comisaría.

DESCARRILA UN TREN SUBURBANO, EN VIZCAYA.

Bilbao, 18. — (PYRESA). — Veintiséis personas resultaron heridas, una de ellas de gravedad, en el accidente ferroviario ocurrido a las 7.23 de esta mañana al descarrillar el primero de los cuatro vagones de un tren suburbano, en la línea Bil-

Aterrizó en la autopista

(Viene de la 1.ª pág.)

invadida por las aguas desbordadas del río Mohwak, que, además, heladas, a consecuencia de la baja temperatura la habían convertido en una auténtica pista de patinaje. La aparición de tan insólito vehículo sobre el macadam de la autopista originó el correspondiente embotellamiento, bloqueando la circulación hasta que el piloto fue convencido y volvió a levantar el vuelo en busca de un más adecuado y menos molesto, para los demás, campo de aterrizaje.

El anuncio en prensa se lee, se comenta y se recuerda. Es el más eficaz

ERCOS

S. A. DE SEGUROS Y REASEGUROS

Precisa una persona masculina o femenina, para cubrir PLAZA DE ADMINISTRATIVO en las oficinas de su Sucursal de Gerona.

Solicita:
Dedicación plena
Deseos de superación
Estudios a nivel de bachillerato o Comercio

Se ofrece:
Emolumentos según aptitudes.
Horario todo el año de 8 a 15 horas.

Interesados pueden dirigirse a la Oficina de Colocación de Gerona, núm. 3.675.

CUANDO La Voz de Gerona DICE SI

A UNA TRANSMISION

II SUBIDA CRONOMETRADA T. T. AMER

2 unidades informativas.
2 módulos de enlace.
1 repetidor al mando de Ramón Guerrero, con Hermógenes García.
1 Regidor Técnico, Miguel Dumé.
Informa en la DOS José Bosch
En la coordinación María Terradas.
Una realización de Juan Alberto Argerich.

Sábado tarde, domingo mañana.

todo un equipo técnico se pone en marcha.

PROGRAMACION DE ESPECTACULOS PLANAS - ARDEVOL

SALON LA PERGOLA RIUDARENAS
Domingo, 20 de Enero. Tarde. Actuación del gran artista **ELISEO DEL TORO** y su conjunto, alternando con el cantante idolo de la juventud española **J. SANTANA**

NIGHT CLUB GABRIEL PALAFRUGELL
Domingo, 20 de Enero. Tarde. Actuación del conjunto **IMAGEN** alternando con discoteca Todos los festivos, gran "show" incógnita **GABRIEL** con formidables premios.

CASINO ESPAÑA LLAGOSTERA
Domingo, 20 de Enero. Tarde. Actuación del idolo de la juventud. **J. SANTANA** alternando con discoteca.

BOITE DISCOTHEQUE PEROPPE'S BLANES
"La discoteca más acogedora de la Costa Brava-Sur" Abierto sábados, tarde y noche y festivos, tarde. Domingo, 20 de Enero. Tarde. Actuación del grupo musical **LOS SUPER'S** alternando con la selecta discoteca del local.

BOITE DISCOTHEQUE DON CARLO GERONA
"El club de reunión de la juventud gerundense" Abierto cada día desde las 7 de la tarde hasta la madrugada y los domingos y festivos a partir de las cinco y media de la tarde, con las mejores selecciones musicales de la actualidad.

Esta es una programación de espectáculos **PLANAS - ARDEVOL** Telf. 20 41 32 GERONA (Para sus fiestas, pidamos presupuesto, sin compromiso).

LEA USTED 7 FECHAS EL SEMANARIO MAS BARATO DE ESPAÑA

Caldas de Malavella Un año más, los Reyes Magos nos visitaron

En Caldas de Malavella, como en muchas otras partes, Sus Majestades dejaron gran cantidad de obsequios a todos los niños, e incluso a bastantes mayores. Su cabalgata desfiló por las calles más importantes de la localidad; mientras los niños demostraban a los Reyes Magos el respeto y la admiración que por ellos sienten. Los egregios personajes, antes de retirarse a descansar después de su largo viaje, correspondieron al entusiasmo infantil con saludos y golosinas, desde un palco instalado en la plaza de la iglesia parroquial, e hicieron la promesa de tornar, en próximo año, a esa villa en que tan queridos son por los niños.

JAIME VALENTI
(Fotos OLIVERAS)

